

"Les pays de l'OTAN et la France cherchent à standardiser leurs équipements de missiles tactiques" dans Le Monde (28 avril 1974)

Légende: Le 28 avril 1974, le quotidien français Le Monde évoque l'association de la France à la décision de principe de développer au sein de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord (OTAN) la standardisation de certaines fournitures militaires (missiles, pièces d'artillerie) et revient également sur la participation de représentants français aux réunions du Comité permanent des armements de l'Union de l'Europe occidentale, en vue de discuter des conditions d'une coopération des sept pays membres en matière de fabrication d'armements.

Source: "Les pays de l'OTAN et la France cherchent à standardiser leurs équipements de missiles tactiques" dans Le Monde. Paris: Le Monde. 28-29.04.1974, n°9109, p.34.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/les_pays_de_l_otan_et_la_france_cherchent_a_standardiser_leurs_equipements_de_missiles_tactiques_dans_le_monde_28_avril_1974-fr-b12b20c9-33d7-49c5-809a-1e164d51aab7.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.